



La necesidad de vincular al sector productivo local motivó el primer encuentro

La primera versión de este encuentro empresarial respondió a la necesidad de mayor cohesión del mundo productivo local, a través de la necesaria discusión de los desafíos enfrentados por la Región.

A mediados de la década pasada, en la CPC Biobío existía el convencimiento de que las empresas de la zona necesitaban mayor vinculación entre ellas, entendiendo que esto -independiente del rubro o área en la que se desempeñaran- era necesario para el desarrollo del sector productivo de la Región.

Ronald Ruf Wilkomirsky, gerente general de CPC Biobío, recordó que "teníamos que ayudar a nuestras empresas asociadas a vincularse, nosotros como gremio lo hacemos todos los días, pero no podemos estar con todas las empresas todos los días, porque son muchas".

En ese contexto el directorio de la institución gremial tomó la decisión de organizar un evento que cumpliera con este cometido, reunir a los ejecutivos y re-

presentantes empresariales de la zona. Ruf explicó que "hay mucho que pueden aprender una de la otra, no respecto a la producción o servicio que realizan, sino sobre lo que pasa de la puerta hacia la comunidad, por ejemplo, políticas públicas respecto de las emisiones contaminantes o políticas sobre nuevas inversiones", dijo.

Esta premisa fue la base del primer encuentro empresarial Impulsa, el cual se realizó el 25 de abril de 2018 en el centro de eventos SurActivo. En esa oportunidad, se contó con la participación de

José Ramón Valente, ministro de Economía de ese entonces, además de Bernardo Larraín, presidente de la Sociedad de Fomento Fabril (SOFOFA) de la época.

El resultado fue muy positivo, indicó Ruf, ya que fue una instancia en la cual se dieron conversaciones entre ejecutivos y empresarios que no necesariamente se conocían, generando un valioso networking, en el cual los miembros de la CPC Biobío fueron parte fundamental, porque ayudaron a producir el contacto que se buscaba. "Recibimos tantos buenos comentarios de nuestras

25 de abril de 2018 se realizó el primer encuentro empresarial Impulsa.



Los invitados junto a representantes de la CPC Biobío abordaron materias de importancia regional en la ocasión.



Una interesante y necesaria vinculación entre los ejecutivos y empresarios locales se ha logrado desde la primera versión del encuentro.



José Ramón Valente, ministro de Economía durante la época del primer Impulsa, fue parte de los participantes del evento.

empresas asociadas que decidimos hacerlo en una segunda oportunidad", sostuvo el gerente general de la multigremial.

Ruf contó que al año siguiente se repitió la experiencia, creciendo en el número de visitas y socios. "También subimos un poquito a la vara del formato, del tamaño del evento y de los temas, que fueran interesantes y transversales", agregó. Nuevamente, el resultado fue muy positivo, lo que dio pie a pensar en armar la marca "Impulsa" alrededor del encuentro y mantener el evento los siguientes años.

Con el paso del tiempo, los "Impulsa" no han estado exentos de desafíos, como en plena pandemia. El 2020 la emergencia sanitaria obligó a cancelar el encuentro de ese año, y el siguiente se hizo en formato virtual, respondiendo a las exigencias del momento. El fin de las restricciones permitió retomar la presencialidad y el desarrollo de nuevos encuentros, cada vez mejores.